

'Motochorro' robó celular al alcalde de Calama

Eliecer Chamorro estaba usando su teléfono en calle Huérfanos y se lo arrebataron.

Redacción
 La Estrella

El alcalde de Calama, Eliecer Chamorro, fue víctima del robo de su celular por parte de un 'motochorro'.

El atraco ocurrió la tarde de este miércoles en pleno centro de Santiago.

La autoridad comunal estaba parado en la calle Huérfanos, cuando en imágenes se registradas por una cámara de televisión se observa cómo un sujeto lo mira y espera el momento para atacarlo.

"Ayer el alcalde de Calama fue víctima del robo de su teléfono celular en calle Huérfanos, en un hecho conocido como 'motochorro'. Carabineros tomó conocimiento inmediato del ilícito y ya se encuentra realizando diligencias investigativas junto al Ministerio Público, analizando registros de cámaras de seguridad para dar con la



EN HUÉRFANOS AL LLEGAR A TEATINOS SUFRIÓ EL ROBO DE SU MÓVIL EL ALCALDE DE CALAMA.

16 pro

el iPhone que portaba al momento del robo, y que es de propiedad fiscal, que aún no ha sido recuperado.

identidad de los responsables", señaló Carabineros.

Tras el robo, el alcalde intentó perseguirlo por un instante, pero no pudo alcanzarlo.

Chamorro se encontraba en Santiago por trámites por la entrega de buses eléctricos para la ciudad de Calama.

REGRESO

El alcalde volvió a Calama



ELIECER CHAMORRO PRESIDIO EL CONCEJO MUNICIPAL.

tras lo sucedido y ayer lideró un nuevo Concejo Municipal.

Chamorro expresó que "me siento como todo chileno, impotente y frustra-

do". Aclaró que no ha tenido mayores antecedentes sobre el paradero del teléfono, pero que pudo recuperar toda la información. 🙄